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----- Acta n.º 10 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e quatro dias do mês de Novembro do ano dois mil e sete, no Edifício dos Paços 

do Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António 

Augusto da Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

José Carlos Ventura e Almeida Coelho, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal 

João Alves Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da 

Costa Faria Cavadas, em representação do CDS-PP. ------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas dez horas e 

trinta minutos, com a seguinte Ordem do Dia: ------------------------------------------------------- 

----- 1. APRECIAÇÃO DA REDACÇÃO FINAL DA ACTA N.º 247: ------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia procedeu à distribuição da redacção final da acta 

n.º 247, tendo informado que contactou o Senhor Deputado Acácio Maças no sentido de lhe 

apresentar a proposta de redacção da sua intervenção, uma vez que a mesma não constava da 

acta de forma correspondente, tendo o mesmo dado a sua anuência. ----------------------------- 

----- Após análise a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais deliberou, por 

unanimidade, aprovar o texto final da acta n.º 247. ------------------------------------------------- 

----- 2. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS ACTAS DA CONFERÊNCIA DOS REPRESENTANTES DOS 

GRUPOS MUNICIPAIS PREVIAMENTE DISTRIBUÍDAS: ----------------------------------------------- 

----- A discussão e votação das actas da Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais 

foi adiada, em virtude de os membros presentes não terem procedido à análise das mesmas. -- 

----- 3. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: ----------------------------------------------------------- 

----- 3.1. SESSÃO ORDINÁRIA DE DEZEMBRO: ------------------------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os presentes de que a sessão ordinária do 

mês de Dezembro será convocada para o dia 28 de Dezembro, tendo esclarecido os presentes 

dos contactos havidos com o Senhor Presidente da Câmara, no sentido de encontrar uma data 

que reunisse consenso, tendo-lhe proposto outras datas e transmitido a ideia de que os 

Deputados Municipais não gostavam que a sessão ocorresse no período compreendido entre o 

Natal e a passagem de ano. --------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado José Carlos Coelho (PS) afirmou não ter havido cuidado em encontrar 

uma data, tendo em atenção o que se passou no ano passado, em que a sessão se realizou nas 

vésperas de Natal. -------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- O Senhor Deputado João Morais (CDU) informou que para o seu GM qualquer data servia, 

mas concorda com o que afirmou o Senhor Deputado José Carlos Coelho (PS) e que para o ano 

não se passe o mesmo. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia defendeu que não poderiam ser imputadas quaisquer 

responsabilidades à Assembleia, pois há mês e meio que andava a tratar disso e que a 

realização da festa de Natal da Câmara Municipal e a feitura do orçamento é que inviabilizaram 

que a sessão se realizasse mais cedo. ---------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado António Cavadas (CDS-PP) afirmou que o orçamento deveria já estar 

aprovado no início do mês de Dezembro e que o Senhor Presidente da Câmara demonstrou uma 

falta de consideração pela Assembleia Municipal. ---------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia afirmou que iria ponderar propor ao Senhor Presidente 

da Câmara um plano anual de datas das sessões ordinárias da Assembleia Municipal, proposta 

que reuniu a concordância dos presentes. ------------------------------------------------------------ 

----- 3.2. CARTA EDUCATIVA DO MUNICÍPIO DE ANADIA: ------------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os presentes da inovação do envio do 

documento em suporte digital, por questões ambientais e de poupança, seguindo a sugestão do 

Senhor Deputado Acácio Maças (PS), havendo no entanto a possibilidade de os Deputados 

Municipais obterem o documento em suporte de papel junto dos serviços de apoio à Assembleia 

Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- 3.3. SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 30 DE NOVEMBRO DE 2008: ----------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia informou os Representantes dos Grupos Municipais 

(RGM) de que teve conhecimento de movimentos de pessoas das Freguesia de Mogofores e 

Amoreira da Gândara que demonstraram interesse em intervir na próxima sessão extraordinária 

em que será discutida e votada a Carta Educativa do Município de Anadia (CEMA), mas de 

acordo com o Regimento da Assembleia Municipal nas sessões extraordinárias não existem os 

períodos de antes da ordem do dia e depois da ordem do dia, pelo que essa possibilidade seria 

inviável a não ser que o plenário decidisse nesse sentido, questionando os presentes se havia 

oposição dos GM. Todos os RGM intervieram no sentido de concordância em que o público 

pudesse intervir na sessão, havendo unicamente discordância entre os GM se o público devia 

falar antes ou depois da ordem do dia, tendo ficado deliberado, por maioria, que tal aconteceria 

após a ordem do dia. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas treze horas e cinco 

minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe Rodrigues 

Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, redigi e 

subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. --------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura e Almeida Coelho) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


